

スマホ世代の子どもとどう向き合うか？ SNSの付き合い方・健康的な生活習慣を考えます

記念
講演

「活力ある青少年の健全育成のために」

昨今話題となっているスマホ依存をはじめとする、青少年の SNS やネットメディアとの付き合い方や、健康的な生活習慣の大切さなどについて、理解を深めましょう。

人間の「生きる力」を育てる脳科学的な教育法の開発を目指して、東北大川島教授のもとで研究を進められ、教育現場での講演(4月25日開催の醸芳幼稚園での「家庭教育講演会」など)や本の執筆などの活動をされている榊浩平先生にご講演いただきます。



講師 **榊 浩平**先生 東北大学応用認知神経科学センター助教

◆主な研究

「中学生の集中力と自己管理能力を鍛えるスマートフォン依存改善プログラムの開発」日本学術振興会 2021年4月～現在

「中学生のスマートフォン使用習慣が学力へ影響を与えるメカニズムの脳科学的検証」日本学術振興会 2020年9月～現在

◆主な著書

「スマホはどこまで脳を壊すか」朝日新聞出版(単著、川島教授監修)

「本の読み方で学力は決まる:最新脳科学でついに出了結論」

青春出版社(松崎助教との共著、川島教授監修)

日時

令和6年 **7月9日** (火) 18:30～20:00

◆第1部 **青少年育成町民会議大会** 18:30～

(令和5年度事業報告、令和6年度事業計画(案)、大会宣言など)

◆第2部 **講演会** 19:00～

場所

「イコーゼ！」多目的スタジオ

問合せ

桑折町青少年育成町民会議事務局

(桑折町教育委員会 教育文化課) TEL 024-582-2403

申込不要
入場無料